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В ожидании объявления на сайте управы о традиционном собрании старших, жители 24
мая позвонили ответственному лицу В. В. Федоренко, который давно работает в гос вра
льных 
властных структурах и соврать ему ничего не стоит. А жителям ничего не стоит
попиарить Федоренко.

      

Какое милое вранье об объявлениях на подъездах аж за 10 дней до собрания.

  

{mp3}Fedorenko_24_95_2012{/mp3}

  

А вот еще невинное вранье Федоренко об объявлении на сайте. Принтскрин снят 24 мая
в 10:53, за одну минуту до размещения официального объявления:

  

  

  На сайте объявление появилось в 10:54:04 после
звонка жителя:
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  О том, чтобы задавать вопросы, как было обещано
главой управы Карацевым, речи вообще не идет.
  В подрядной организации УК ООО «СтройАрсенал»
трубку никто не снимал в течение рабочего дня. Все
работают дистанционно по мобильной связи,
возможно, отдыхая где-нибудь на берегу Черного моря,
в гостинице, построенной на коммунальные средства
ясеневцев.
  

  

  После обеда место встречи кардинально изменилось: "
Телепрогра
мма передач на завтра переноситс
я... на завтра". Заметьте, все эти манипуляции
происходят накануне собрания в последний рабочий
день.
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  Владимир Владимирович! А как же объявления на
подъездах, в которых была указана школа? Жители
придут по указанному адресу, а там - государственный
экзамен на ночь глядя принимают.
  

  У жителей возник правомерный вопрос: "они что, вечером
ЕГЭ проводят в актовом зале?! 
Однозначно - встреча замыливается, чтобы никто не пришел".
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